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С Днем рождения, дорогой «КИГИТ»!

Уважаемые студенты, преподаватели, коллеги! Поздравляем 
Камский институт гуманитарных и инженерных технологий!

Хотим поблагодарить наш дружный коллектив за поддержку и 
добросовестную работу, вместе мы добились достаточно высоких 
результатов. За 21 год деятельности мы трижды проходили госу-
дарственную аккредитацию и получили бессрочную лицензию на 
образовательную деятельность по программам ВПО. В 2013 году 
Камский институт технологий был признан эффективным вузом. 
Наши студенты наравне с другими вузами получают стипендии 
президентов УР и РФ, участвуют в городских, республиканских и 
международных соревнованиях и проектах.

В феврале «КИГИТ» готовит к открытию грандиозный про-
ект: интерактивный филиал «Русского музея» в галерее «Арфа». Он 
станет одним из социально-культурных проектов, который в этом 
учебном году реализует Камский институт.

Дорогие коллеги и студенты, благодарим вас за огромный 
вклад, который каждый из вас вносит в развитие специальности, 
кафедры, факультета и института.

Редакция «О’К»
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С Днем рождения, «КИГИТ»!
Вероника Сергеевна Житникова, специалист по ВР:
Поздравляю любимый институт с совершеннолетием! Мы наконец-то до-

стигли этой прекрасной цифры «21». Мы – молоды, полны перспектив, сил и 
желаний. И в то же время 21 год - это довольно приличный возраст для того, 
чтобы уверенно занимать высокую позицию среди негосударственных вузов. 
Желаю Камскому Институту Технологий хороших, преданных друзей, умных 
и добросовестных студентов и перспективных выпускников. Ура!

Светлана Витальевна Каткова, старший преподаватель кафедры 
ГТиЖ:

От всей души поздравляю всех сотрудников и студентов с днем рождения 
НОУ ВПО «КИГИТ»!

Родной наш Камский институт!
От всей команды твердотельной
Мы посылаем наш отдельный,
Большой и пламенный привет!

Наш Институт, живи всегда!
Тобою вскормленных студентов
Прошедших от абитуриентов
До Академии высот
Желаем больше!

Желаем смело путь вершить,
Успехов, радости, удачи,
Чтобы все сложные задачи
Мы сообща могли решить!

Руслан Загитов, ОАО «Уралметаллургмонтаж», инженер ПТО
В 2013 году я закончил факультет нефти и газа по специальности «Про-

ектирование, сооружение и эксплуатация газонефтепроводов и газонефтехра-
нилищ». И все чаще, буквально с каждым днем осознаю, что эти 5 лет были 
наиболее определяющими в моей жизни. Ведь именно в институте я полу-
чил те ценные знания, которые практически ежедневно применяю в своей 
трудовой деятельности. Но институт дал мне, прежде всего, не только сами 
знания, но и умение их правильно применить, грамотно и аргументировано 
доказывать свою точку зрения, выбирать различные подходы для решения 
тех или иных проблем, а иногда использовать хитрость и смекалку. В учебной 
деятельности меня особенно радовало то, что профессорско-преподаватель-
ский состав знал не только теоретическую основу своего предмета, но и имел 
практический опыт. Именно передача такого опыта играет большую роль в 
подготовке высококлассных специалистов. Желаю своему родному Камскому 
институту технологий дальнейших успехов в подготовке высококвалифици-
рованных кадров, а преподавателям и сотрудникам здоровья и благополучия 
во всех начинаниях!

Вадим Пушин, ОАО «Лето банк», кредитный эксперт
Хочу от себя поздравить Камский институт технологий с 21-летием и по-

желать ему процветания и стабильности! Чтобы простоял еще долгие и долгие 
годы, а так же еще больше хороших и активных студентов, как в учебе, так и 
во внеучебной деятельности. Хочется сказать спасибо за все, что мне дал ин-
ститут и за то, что поддерживал все наши начинания.

Notre institut natal de Kama!
De toute L' équipe, de tous nos âmes
On envoi notre grand
Particulier salut, ardent!

Notre Institut..., vis toujours!
Des étudiants nourris par toi
Passés jusqu'aux hauteurs des candidats
Nous souhaitons souhaitons 
Beaucoup le plus!

Nous souhaitons courageusement
Régler la voie, la chance, les joies,
Et pour que toutes les difficultés
On peux ensemble decider!
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Илья Полькин (ДНД-12), председатель: 
Дорогие друзья!
Искренне поздравляю студентов, выпускников, администрацию, преподавателей и 

сотрудников вуза, а также всех, кому не безразличен наш институт, с очередным Днем 
рождения Камского института гуманитарных и инженерных технологий!

Мы гордимся каждым, кто вложил свои знания, талант и силы, чтобы сделать КИГИТ 
именно таким, какой он есть сейчас. Институт стал для нас вторым домом, подарил уни-
кальные знания, верных друзей, бесценный опыт и открыл новый горизонты.

Хочется сказать отдельное спасибо за то, что в нашем вузе есть все условия для суще-
ствования студенческих организаций, и что администрация всячески поддерживает наши 
инициативы. Это позволяет с гордостью заявлять, что в КИГИТ есть настоящая студен-
ческая жизнь, благодаря которой наши КИГИТовцы получают еще больше возможностей 
для самореализации и раскрытия своего потенциала.

Ректорату института выражаю безмерную благодарность и самые искренние и те-
плые поздравления!

С Днем рождения, любимый КИГИТ!

Иван Пушин (ДЭ-12), координатор сектора культурно-массовой работы:
Хочу поздравить КИГИТ с 21-летием.
Камский Институт Технологий, как и все студенты, преподаватели, работники взрос-

леет и развивается вместе с нами. Этот замечательный институт дарит нам знания, тепло 
преподавателей, выпускает отличных специалистов своего дела, показывает путь в культур-
но-массовую жизнь. Говорим огромное спасибо за этот нелегкий труд, и хотим пожелать:

Пусть солнце светит над тобой,
Пусть обойдут тебя невзгоды,
Пусть будут долгими года,
Родной ты наш,
Живи всегда!!!

Поздравления от студсовета

Рита Корепанова (ДТБ-12), руководитель сектора научно-исследовательской ра-
боты: 

Что такое институт? Институт – это люди, это студенты и преподаватели, это все 
мы... А день рождения института – это очередная годовщина нашей совместной работы, 
нашего самоотверженного труда в одном направлении! Поэтому поздравим, прежде все-
го, себя и, конечно, Валерия Александровича Никулина, который сумел вывести на новый 
уровень наше высшее учебное заведение! С Днем рождения нас!

Андрей Пушков (ДС-12), заместитель председателя: Вот и исполнился нашему люби-
мому институту 21 год, совсем большим стал! Пусть же и дальше КИГИТ будет расти, наби-
рать новых студентов, выпускать все более опытных работников. С праздником Камский!

Андрей Чикуров (ДА-12):
Как же все-таки быстро летит время, совсем вче-

ра кажется, мы отмечали 20-летие нашего института, а 
теперь он стал совершеннолетним и ему стукнул 21 год. 
Мне очень хочется, чтобы «КИГИТ» и дальше шел в таком 
же направлении, рос, развивался и расцветал. А все мы - 
студенты и преподаватели будем активно помогать ему в 
этом. Я уверен, что через небольшой период времени мы 
будем на одном уровне с самыми большими институтами 
и университетами республики. С днем рождения КИГИТ!
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Камский институт гуманитарных и инженерных технологий поздрав-
ляет студента группы ДДГ-9 Андрея Бова и с гордостью сообщает, что его 
назначили на стипендию Президента Российской Федерации. 

Напомним, что стипендия Президента Российской Федерации была уч-
реждена с 2012 года, в целях государственной поддержки талантливой мо-
лодежи, развития интеллектуального потенциала РФ для студентов очной 
формы обучения образовательных учреждений высшего профессионального 
образования, аспирантов очной формы обучения образовательных учрежде-
ний высшего и дополнительного профессионального образования и научных 
организаций, обучающихся по направлениям подготовки (специальностям), 
соответствующим приоритетным направлениям модернизации и технологи-
ческого развития российской экономики, по имеющим государственную ак-
кредитацию образовательным программам.

Так получилось, что наша редакция, первой сообщила радостную но-
вость студенту, поэтому самыми свежими эмоциями о неожиданном событии 
Андрей поделился именно с нами:

«Я, конечно, слышал про подобные вещи, например в газетах или в кино. 
Это было так заоблачно и фантастично, что, казалось, и думать об этом не 
стоит. А тут «бац», и одним прекрасным днем сообщают, что я удостоен сти-
пендии президента РФ! Первые пять минут серьезно думал, что меня разы-
грывают. Но это был факт. 

Помимо, сводящих с ума, восторженных эмоций появилось приятное осознание, что все труды и старания возна-
граждаются. Это, безусловно, воодушевляет на новые свершения!

Хочу поблагодарить Камский институт, и, пользуясь случаем, поздравить его с 21-летием. Я очень горд, что учусь 
именно здесь, в месте, где создают все условия для успехов студента! Желаю всем учащимся усердия и нескончаемых 
амбиций. Это залог победы.

Еще раз спасибо КИГИТу. Стипендия президента Российской Федерации – это звучит гордо!»
Поздравляем Андрея Бова с назначением на стипендию Президента Российской Федерации и желаем дальнейших 

научных и творческих успехов!

Гордость института

Гордость Камского института технологий

Подобные энциклопедии были 
выпущены отдельным томом по каж-
дому субъекту Российской Федера-
ции, а самые яркие истории успеха 
вошли в электронную версию Рос-
сийской коллекции энциклопедий 
детских достижений. 

В этих изданиях можно позна-
комитесь с лучшими воспитанни-
ками детских организаций России, 
которые добились успеха в спорте, 
творчестве, музыке, искусстве и  ин-
теллектуальной деятельности.  Эти 
воспитанники — будущее России, 
подрастающее поколение с активной 
жизненной позицией, являющееся 
движущей и созидательной силой, 
гордостью нашей страны. 

От всей души желаем Илье успе-
хов и побед! 

В книге «Энциклопедия детских достижений» 2014 года была опубликована история успеха нашего студента 
– Ильи Полькина (ДНД-12).

* * *
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«КИГИТ» на встрече олимпийского огня в Ижевске
2 января 2014 года Эстафету Олимпийского огня встречала столица Удмуртской Ре-

спублики - Ижевск! Наш город стал 99-ым на пути следования Олимпийского символа. 
Общая протяженность маршрута эстафеты составила около 32 километров. Огонь по 
всем районам города пронесли 153 факелоносца, в их числе политики, известные спор-
тсмены и деятели культуры республики.

В теперь уже историческом событии, приняли участие 60 студентов и сотрудников 
Камского Института Технологий. Факелоносца встречали на ул.Советской (от пересечения 
с ул.Карла Маркса до ул.Красногеройской). Кроме того, 450 волонтеров Ижевска вышли на 
улицы и помогали в организации эстафеты Олимпийского Огня, среди которых были трое 
наших студентов, прошедшие строгую проверку и подготовку – Илья Полькин (ДНД-12), 
Анедрей Чикуров (ДА-12) и Евгений Перминов (ДТБ-12).

После эстафеты студенты-волонтеры поделились своими эмоциями:
Андрей Чикуров (ДА-12):
«2 января в нашем любимом городе Ижевске проходило всероссийское мероприятие: 

«Эстафета олимпийского огня». Мне посчастливилось стать волонтером на этом празднике 
и поработать с представителями Coca-Сola (официальный спонсор олимпиады – прим. ред.) 
плечом к плечу. За день я успел сфотографироваться с факелом, познакомится и пообщаться 
с большим количеством людей, пообедать в администрации города и принести многим людям позитивные эмоции. Да, 
да именно позитивные эмоции, ведь мы волонтеры раздавали подарочную продукцию: флажки, светящиеся бутылки 

и напиток в эксклюзивной баночке от Coca-Сola, кроме того, все это было совер-
шенно бесплатно!

Илья Полькин (ДНД-12):
«Для меня это первое масштабное мероприятие, где я участвую в качестве 

волонтера. Но теперь я понял, как это здорово! Впечатлений море и только по-
ложительных. Остался в восторге от представителей Coca-Сola. Они ярко и кра-
сочно заводят народ, есть чему у них поучиться. Что касается вопроса, хотелось 
бы мне еще участвовать волонтером на подобных мероприятиях? Я могу сказать 
только «ДА», лично для меня это опыт работы с людьми, который дается не всем. 
Теперь, пройдя такой интересный путь, я в «Команде 2018» (Команда волонтеров 
в поддержку спортивных мероприятий - прим.ред.) Вливайся и ты!»

Евгений Перминов (ДТБ-12):
«Это второе массовое мероприятие, в котором я был в качестве волонтера и 

дальше я желаю продолжать эту деятельность! Плюсов от этого всегда больше – 
новые знакомства, помощь людям, которые нуждаются в тебе и приближение к 
самому мероприятию! Я работал в Coca-Сola - отличные ребята. Надеюсь и мы, 
волонтеры понравились им. Минусов я не вижу, кроме того, что не видел, как 

зажгли чашу. В целом мне все понравилось. Если говорить про яркие моменты, то для меня это фото с факелом Сочи 
2014!»

Если вас вдохновили истории ребят или вы не смогли попасть на встречу олимпийского огня, приглашаем вас 7 
февраля 2014 на набережную г.Ижевска, в день старта Олимпийских игр в Сочи, чтобы поддержать сборную России!

Каждый желающий может прийти с гелиевым шариком или фонариком и запустить его в небо. Давайте устроим 
олимпийскую атмосферу!
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АРТ-ОЛИМП 2014

24 января Камский институт технологий превратился в настоящую мастерскую для 88 школьников и студен-
тов. Все потому, что в институте проходила ежегодная олимпиада «АРТ-ОЛИМП-2014».

В этом году участникам было предложено сделать творческую работу – коллаж в свободной технике на 
тему:«Декоративная композиция по мотивам мифов и легенд удмуртского народа». Участниками олимпиады стали 
студенты СПО, учащиеся ДШИ и общеобразовательных школ г. Ижевска. 

Лучшими были признаны работы:
СПО: I-е место Мингазутдинова Анастасия, БПОУ УР «Ижевский машиностроительный техникум».
ДШИ: I-е место Казакова Софья, МБОУ ДОД ДШИ №9.
Школы: I-е место Коротаева Марина, МБОУ СОШ №11.

Победители получили дипломы и подарки: книги по искусству, флеш-карты, журналы «Италмас». 

ТВОРЧЕСКИй ТЕхНИЧЕСКИй МОЛОДЕЖНый КОНКУРС ДЛя ШКОЛьНИКОВ

27 января 2014 года Камский институт технологий провел Творческий технический молодежный конкурс для 
школьников: «Разработка эскизов (чертежей) и макетов геометрических фигур, деталей и элементов конструк-
ций».

На открытии олимпиады, участников приветствовали проректор по УР Файзулина Г.З., проректор по ВД Данилин 
О.Е. и состоялась презентация «КИГИТ». Конкурс открыл заведующий кафедрой «Инженерные науки и технические 
дисциплины» Пряхин В.В. В качестве задания была продемонстрирована презентация, разработанная членами оргко-
митета кафедры «ИНиТД» 

Всего в конкурсе участвовали 10 человек из школ и лицеев города, а также воспитанники детского технического 
клуба «Механик». После трехчасовой подготовки, на суд жюри были представлены 10 оригинальных проектов: девять 
макетов и один чертеж.

На церемонии награждения, всем участникам конкурса были выданы сертификаты участников, а победителям 
вручены дипломы и подарки. 

Итоги конкурса:
I место – Корепанов Ростислав (школа №58), проект «Турбина» и Нелюбин Владислав (школа-лицей № 29), проект 

«Домосапиенс»;
II место – Булдакова Юлия (школа №72), проект «Мост» и Иванова Кристина (школа №72), проект «Вход в музей»;
III место – Прилукова Галина (школа №72), проект «Телецентр» и Акбаев Иван (школа № 58), проект «Дедакаэдр».
Конкурс прошел успешно и плодотворно, на следующий год организаторы олимпиады – кафедра ИНиТД, пла-

нируется расширить контингент участников путем изменения названия конкурса на: «Имитационное моделирование 
технических систем» с рассылкой информационных листов и презентации уже состоявшегося конкурса.

Олимпиады в «КИГИТ»
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«ЭКОЛИМП» 

29 января Камский институт технологий проводил экологическую олимпиаду – «ЭкОлимп» – 2014.  В конкур-
се приняли участие 16 человек: 6 – очно и 10 – заочно.

Участники очного отбора представляли проекты по экологии и безопасности жизнедеятельности с презентацион-
ным материалом, а заочного – исследовательские работы. 

По окончании мероприятия, экскурсии по нашему институту и награждения, участники оставили позитивные от-
зывы, а их учителя отметили: «Хорошо, что вы затрагиваете глобальные проблемы экологии и этим заинтересовываете 
учащихся в написании проектных работ». 

Итоги «ЭкОлимпа»:
1-е место (экология) – Некрасова Анна, МБОУ СОШ №27;
1-е место (безопасность жизнедеятельности) – Архангельская Виктория, БОУ СПО УР «Ижевский медицинский 

колледж им. Героя Советского Союза Ф.А. Пушиной»;
1-е место (безопасность жизнедеятельности) – Акимова Алена, БОУ СПО УР «Ижевский медицинский колледж 

им. Героя Советского Союза Ф.А. Пушиной»;
2-е место (экология) – Шкляева Ксения, МБОУ СОШ №27;
2-е место (экология) – Сибгатулина Мария, МБОУ СОШ №61;
3-е место(экология) – Бубякина Юлия, МБОУ СОШ №27.

«ЭКОНОМ-ЗНАНИЕ»

31 января в галерее «Арфа» состоялась олимпиада «Эконом-Знание». 
Участники предоставляли экономические презентации и вели предметную дискуссию. Из оставленных отзывов 

можно сделать вывод, что проекты оказались интересны, познавательны и полезны для получения знаний в разных 
отраслях, а также знакомства с новой необходимой информацией. 

На церемонии награждения, всем участникам были выданы сертификаты и дипломы. Кроме того, как сообщил 
председатель жюри олимпиады Константин Викторович Павлов, работы победителей будут опубликованы в сборнике 
«Вестник «КИГИТ». 

Итоги олимпиады:
1-е место:

Вдовина Анастасия, ФГБОУ ВПО ИжГСХА;
Попова Марина, ФГБОУ ВПО ИжГСХА;
Попова Дарья, ФГБОУ ВПО ИжГСХА;
Бочкарева Елена, ФГБОУ ВПО ИжГСХА;

2-е место:
Телицина Надежда, ФГБОУ ВПО ИжГСХА;
Плотникова Марина, ФГБОУ ВПО ИжГСХА;
Сидоров Евгений, НОУ СПО  «Ижевский кооперативный техникум экономики, управления и права Удмуртпо-

требсоюза»;
Афанасьев Антон, НОУ СПО  «Ижевский кооперативный техникум экономики, управления и права Удмуртпо-

требсоюза»;
3-е место:

Рогова Наталья, НОУ ВПО «КИГИТ»;
Грехнева Алена, ФГБОУ ВПО ИжГСХА;
Мартюшева Мария ФГБОУ ВПО ИжГСХА.

Подводя итоги олимпиад, руководитель отделения довузовской подготовки Ирина Николаевна Ясафова отметила: 
«В целом олимпиады прошли хорошо, это подтверждают и отзывы участников. Однако следует учесть выявленные не-
достатки при подготовке к олимпиадам в следующем году».
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Лариса Леонидовна Савинова
Сильные кадры

Учебный отдел Камского инсти-
тута технологий приобрел нового 
начальника – Ларису Леонидовну Са-
винову. «О’К» встретился с «сильным 
кадром» января и прочувствовал на 
себе его занятость и погруженность 
в рабочую атмосферу.

Здравствуйте Лариса Леони-
довна, совсем недавно прошли но-
вогодние праздники, Рождество и 
Крещение. Расскажите, как отмети-
ли? 

- Для начала, поздравляю всех 
с наступившим Новым 2014 годом и 
Рождеством! Желаю всем осущест-
вления задуманного, успеха и про-
цветания. Пусть коллеги, друзья и 
близкие радуют пониманием и под-
держкой. 

Ну а праздники, как правило, 
всегда ожидаемы, поскольку прино-
сят радость и на время дают забыть о 
насущных проблемах. Есть торжества 
семейные, государственные, а есть 
старинные, корни которых надо ис-
кать в нашем далеком прошлом. Рож-
дество – это один из самых светлых и 
почитаемых праздников в России. В 
последние годы все больше людей по-
сещает в Рождественские праздники 
церковь, вспоминая их религиозный 
смысл. В современной России Рожде-
ство отмечают церковными служба-
ми, которые начинаются поздно но-
чью и заканчиваются в 5 часов утра. 
Празднование Рождества входит в 
череду новогодних каникул, поэтому 
есть возможность уделить ему особое 
внимание. В моей семье существует 
традиция отмечать Рождество Хри-
стово. Да и вообще все праздники 
отмечаю в кругу семьи, т.к. большую 

часть времени 
нахожусь на 
работе, делаем 
это традици-
онно - собира-
емся все вме-
сте, накрываем 
стол, общаем-
ся, играем.

Всем из-
вестно, что в 
праздник кре-
щения, с це-

лью очищения тела и духа нужно ис-
купаться в проруби, как Вы к этому 
относитесь? Пробовали ли хоть раз 
нырять в прорубь сами?

- Крещение - древнейший об-
ряд, который в православной и като-
лической церкви относится к разряду 
таинств. Оно означает принятие че-
ловека в лоно христианской церкви. 
После крещения человек становится 
«Божьим», то есть приобщается к 
религии. Еще со старинных времен 
на Крещение в России соблюдались 
особые традиции, многие дожили и 
до сегодняшнего времени. Традици-
онным и непременным обрядом в 
праздник было освящение воды, при-
чем не имело значение то, была ли это 
вода из церкви или же из естествен-
ного водоема. В последнем случае у 
реки собирался народ, пробивали 
небольшую прорубь во льду, после 
этого батюшка освящал воду в реке, 
опуская в прорубь крест. Считалось 
полезным сразу же окунуться в ле-
дяную прорубь или хотя бы облиться 
ею – так снималась скверна и порча, 
и обливание было непременным для 
тех, кто принимал участие в ряжени-
ях и колядованиях. Сам процесс ос-
вящения воды на Крещение на Руси 
тщательно охранялся от всякой не-
чистой силы. 

Я знакома с людьми, которые 
купаются на Крещение в проруби - 
это очень хорошие люди, приятные 
в общении и удачливые по жизни. 
Купаться в проруби зимой не про-
бовала, был опыт обливания именно 
в зимний период – могу сказать, что 
ощущения необыкновенные: прилив 
сил, повышение тонуса организма, 
улучшение настроения. У право-

славных христиан издавна существу-
ет обычай приносить домой святую 
воду и бережно хранить ее. Мы наби-
раем воду из родника. Эту воду пьем, 
умываемся ею, считая целебной.

После праздников вновь насту-
пили трудовые будни, как воспринял 
Вас коллектив в новой должности?

- В нашем институте хороший 
коллектив, коллеги с пониманием от-
неслись к моему назначению.

Прошел всего лишь месяц с ва-
шего назначения, как Вы сами расце-
ниваете свою работу, с какими труд-
ностями уже успели столкнуться?

- Работа начальника учебного 
отдела интересная и ответственная. 
Как правильно заметили, прошел 
всего месяц, а можно сказать уже ме-
сяц. Немного необычно чувствовать 
себя в этой роли, приходиться учить-
ся по ходу действия, спрашивать со-
вета у более опытных руководите-
лей. Хочу выразить признательность 
моим наставникам и  непосредствен-
но руководству за понимание и кон-
структивный подход. Возникла не-
обходимость самообучения навыкам 
руководителя. Зарегистрировалась 
в электронно-библиотечной системе 
IPRbooks, надеюсь найти нужную ли-
тературу в каталоге.

Вы работаете со студентами, 
помните ли вы свои студенческие 
годы? Где вы сами учились и явля-
лись ли активисткой в своем вузе?

- По образованию я педагог, за-
кончила Глазовский государствен-
ный педагогический институт. Мои 
студенческие годы прошли в прак-
тически зрелом возрасте, т.е. выбор 
ВУЗа был осознанный. К выбору этой 
профессии меня подтолкнули. У нас в 
семье сложилась династия педагогов. 
Мои бабушка и дедушка всю жизнь 
проработали в сельской школе педа-
гогами, бабушка учителем математи-
ки, дедушка – литературы и русского 
языка. В период обучения в педаго-
гическом колледже, а впоследствии 
в институте, могу сказать, что была 
негласным лидером, то есть меня не 
выбирали официально старостой 
группы, но довести информацию до 
студентов и организовать друзей, по-
лучалось.
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Возникали ли у вас трудности 
с каким-нибудь из предметов или 
преподавателем? 

- Не могу припомнить, какие 
трудности были в учебе. Познание 
мира сопряжено с некоторыми слож-
ностями, мы рождаемся и в процессе 
роста  приобретаем навыки и умения 
и, зачастую только упорство нам по-
могает. Всю жизнь учимся, а обуче-
ние в каком-либо учебном заведении 
-  это часть познания мира, часть 
жизни. Трудности только усиливают 
интерес к процессу обучения, как в 
спорте – нужно стремиться быть пер-
вым, только так рождаются рекорды, 
завоевываются медали. 

Дайте совет нашим студентам, 
как лучше сдавать сессию?

- Студентам могу пожелать во-
время сдавать сессию, не отклады-
вать на потом, то, что можно сделать 
сейчас. Наслаждаться студенческими 
годами, они пролетят очень быстро, 
после окончания ВУЗа начнется со-
всем другая жизнь. В стенах институ-
та есть возможность  мечтать о своем 
будущем, строить его, а главное здесь 
есть люди, наши преподаватели, ко-
торые готовы помочь воплотить меч-
ты в реальность. Больше общайтесь!

В студенческой среде распро-
странены различные байки и при-
меты, например, если положить 
«пятачок» под левую пятку, то по-
лучишь «отлично». Верите ли Вы в 
приметы? Может быть у Вас были 

свои, расскажите о них.
- Про приметы слышала, но, ни 

разу не пользовалась, всегда рассчи-
тывала только на свои знания и силы. 
Считаю, что это эффект «плацебо», 
можно больного вылечить простой 
таблеткой кальция, если внушить, 
что именно это лекарство единствен-
ное и правильное. Если студент верит 
в примету – замечательно, пусть она 
ему поможет.

Как Вы считаете, чем отлича-
ются наши студенты от студентов 
других вузов?

- Я думаю, что студенты – это во-
обще отдельный пласт нашего обще-
ства, их нельзя конкретно выделить 
кто из какого ВУЗа. В любом ВУЗе 
есть музыканты, любители поэзии, 
технического и творческого, артисты, 
художники и все талантливые, непо-
вторимые. В любом человеке можно 
разглядеть предрасположенность  к 
какому-нибудь виду деятельности.

На рабочем месте Вы решаете 
много вопросов, берете ли Вы ра-
боту на дом, учитывая, что там уже 
ждут двое маленьких детей, которые 
так же требуют много внимания?

- На данный момент я стараюсь 
не  брать работу на дом и вы правиль-
но заметили, что у меня дети. Дочка 
– школьница, ходит в первый класс, 
это очень важный и ответственный 
момент для всей семьи. Необходимо 
ей помочь адаптироваться к новому 
режиму и ритму жизни. Сынок еще 

маленький, как и все дети, тянется 
за старшей сестрой, быстро осваи-
вает технику, будь-то бытовая или 
электронная, поэтому нужно уделять 
много внимания его развитию. При-
шла пора готовить его к посещению 
детского сада.

Один из полезных постулатов 
современного менеджмента, гласит, 
что на дом работу, как правило бе-
рет тот, кто не справляется с ней в 
рабочее время и не может правильно 
спланировать рабочее время.

Как Вы любите проводить свобод-
ное время, есть ли у Вас какое-то хобби?

- Свободное время практически 
полностью провожу с детьми, хочу 
дать им  разностороннее развитие. 
Единственное, что позволяю себе в 
одиночестве – это покататься на лы-
жах в зимнем лесу на чистом и све-
жем воздухе, в тишине. Для силовой 
нагрузки езжу на спортивный ком-
плекс «Биатлон», близкий территори-
ально, с хорошей трассой, куда мож-
но приезжать вечером после работы.

В этом году «КИГИТ» отмечает 
свое совершеннолетие. Что Вы по-
желаете нашему институту, его со-
трудникам и студентам?

- На совершеннолетие инсти-
тута хочу пожелать своим коллегам 
еще больше утвердить свои позиции 
в системе образования, развития и 
стабильности. Пусть удача и успех 
сопутствует нам в осуществлении за-
думанного!

26-27 февраля в НОУ ВПО «Камский институт гуманитарных и инже-
нерных технологий» планируется проведение конференции и выставки-
сессии творческих работ дошкольников и школьников.

Международное молодежное движение «Евразийский экономический 
форум молодежи» (ЕЭФМ) - евразийское по духу, но всемирное по географии 
инициативное объединение интеллектуальной молодежи разных стран под 
эгидой ряда российских университетов (УрГЭУ, МГИМО, РУДН, Федеральные 
университеты РФ). Это движение существует с 2010 года и объединяет моло-
дых интеллектуалов более чем из 100 стран мира.

«ЕЭФМ» проводится под эгидой Ассоциации «Евразийский экономиче-
ский клуб ученых», при поддержке Администрации Президента РФ, Министерства образования и науки РФ, Аппарата 
Губернатора Свердловской области, Правительства Свердловской области и Администрации г. Екатеринбурга, а также 
органов государственной власти Казахстана.

Коллектив сотрудников НОУ ВПО «Камский институт гуманитарных и инженерных технологий» является актив-
ным участником Евразийского форума и неоднократным победителем в различных номинациях. С 2011 года осущест-
вляется сотрудничество с организаторами Форума по вопросам создания и проведения интеллектуальной площадки в 
области инноваций и здорового питания. 

Отборочный тур пройдет до 20 февраля. Для участия в форуме приглашаются все желающие. 

Евразийский экономический форум молодежи
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25 января, в День студента Камский институт технологий пригласил на собрание родителей студентов 1-2 курсов. 
Собрание проходило в галерее «Арфа», начавшись с приветственного слова ректора «КИГИТ» - Валерия Алек-

сандровича Никулина. Он поздравил всех с Татьяниным днем и рассказал об истории института и его делах на сегод-
няшний день, а также планах развития. «Мы начинали с 4 специальностей, сегодня мы имеем возможность обучать 
студентов по 42 образовательным программам. За 21 год деятельности Камский институт трижды успешно прошел 
государственную аккредитацию, следующая предстоит в 2016 году. Мы имеем бессрочную лицензию на право ведения 
образовательной деятельности по программам ВПО. В этом году мы выпускаем 378 специалистов, в том числе инже-
неров, сейчас на очной форме у нас обучается 182 студента… Прошлый год был напряженным, мы прошли плановую  
3-недельную проверку Рособрнадзора и стали одним из немногих вузов, кто прошел ее без серьезных замечаний. В 2014 
году мы (третий год подряд) получили 74 бюджетных места по 6 образовательным направлениям». 

Также на собрании выступили проректора и работники института. Проректор по внеучебной деятельности Олег 
Евгеньевич Данилин рассказал о студенческом самоуправлении: «Главная задача студенческого самоуправления – это 
укрепление учебной дисциплины», мероприятиях, в которых принимают участие наши студенты и академической сти-
пендии, которая в этом году выросла до 1541 р., повышенная до 2313 р. Проректор по учебной работе Гульнур Закиевна 
Файзуллина рассказала об автоматизированном рабочем месте родителя на сайте нашего института, где каждый роди-
тель может познакомиться с описанием образовательной программы и успеваемостью своего ребенка, зайдя в «уголок 
родителя» и введя фамилию с номером зачетной книжки. Также она рассказала о возможности перехода студентов с 
платного на бюджетную форму обучения. Проректор по научно-исследовательской деятельности Владимир Вениами-
нович Кастакин, рассказал родителям о том, как наш институт готовит студентов к предстоящей практической, в том 
числе руководящей деятельности, а старший преподаватель кафедры ИЭТБ Мария Анатольевна Выгузова представила 
программу «УМНИК»  (подробнее на стр.11). 

Кроме того, родителям были розданы анкеты с соц.опросом, направленным на повышение качества образователь-
ных услуг института, презентован январский выпуск газеты «Образование и карьера» и информационная листовка об 
использовании автоматизированного рабочего места родителя.

После общего собрания в «Арфе», родители разошлись по аудиториям, беседовать с кураторами групп, где обсуж-
дали вопросы успеваемости, посещаемости и задавали интересующие вопросы.

Родительское собрание
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Камский Институт Технологий и старший преподаватель кафедры ИЭТБ Выгузова Мария Анатольевна при-
глашают студентов поучаствовать в программе «УМНИК», основной задачей которой является выявление и вос-
питание кадрового резерва инновационных предпринимателей России. 

Участвуя в программе, студенты и аспиранты вузов, молодые ученые академических и отраслевых НИИ, сотруд-
ники инновационных предприятий, от 18 до 28 лет включительно, проходят несколько стадий отбора, где представ-
ляют свои научные разработки экспертным советам, в состав которых входят как представители научных школ, так и 
состоявшиеся бизнесмены. Победители программы получают возможность не только работать над своей идеей, но и 
проходят обучение по основным аспектам коммерциализации научно-исследовательских и опытно-конструкторских 
работ (НИОКР). 

Внимание, каждый победитель получает по 400 тыс. рублей в течение двух лет! Тем инноваторам, кто с успехом 
защищал свой проект на протяжении двух лет и готов к созданию собственного предприятия, Фонд предлагает при-
нять участие в программе «УМНИК на СТАРТ», цель которой – помочь перейти на следующий уровень развития про-
екта: в рамках программы «СТАРТ» новые предприятия получают уже по 1 млн. рублей на развитие бизнеса.

На базе Камского института проходят полуфинальные отборочные мероприятия, где каждый студент может пред-
ставить свою разработку. Кроме того, регулярно проходят консультации по научной работе с представителями Фонда 
содействия развитию малых форм предпринимательства в научно-технической сфере.

Научные направления:
Н1 – Информационные технологии;
Н2 – Медицина будущего;
Н3 – Современные материалы и технологии их создания;
Н4 – Новые приборы и аппаратные комплексы;
Н5 – Биотехнологии.
За подробностями обращаться к Марии Анатольевне Выгузовой, каб. 210. 

Как заработать умом?

Поздравляем Илью Полькина (ДНД-12) с почетным третьим местом в 
конкурсе «Зимняя on-line Целина» 2014. Из 46 on-line командиров и участни-
ков студенческих отрядов 23 регионов России, Илья (студенческий отряд про-
водников «SUN»), занял почетное третье место.

Нашего студента опередили только Свердловская и Оренбургская обла-
сти. Илью поддержали 368 «бойцов».

Призом для командира - победителя была заявлена поездка на Всерос-
сийский слет РСО, посвященный 55-летию студенческих отрядов России, ко-
торый состоится в ноябре 2014 года в Государственном Кремлевском Дворце. 
Илья Полькин также будет на этом слете и достойно представит «КИГИТ».

Желаем Илье дальнейших побед, бодрости духа, творческого вдохнове-
ния и неиссякаемой энергии!

Студенческие отряды Удмуртии: Зимняя on-line Целина
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Одним из ярчайших событий, открывающим год культуры в Удмур-
тии, станет появление виртуального филиала Русского музея в нашем ин-
ституте на базе галереи «Арфа»!

Камский институт технологий более десяти лет активно реализует об-
разовательные программы в области дизайна и архитектуры, основанные на 
принципах непрерывности и преемственности, направленные на выявление 
талантливой молодежи и подготовку высококвалифицированных кадров. 
Проект «Виртуальный филиал Русского музея» в Ижевске станет уже третьим 
социально-культурным проектом, который реализует Камский институт. Два 
других – литературно-художественный и публицистический журнал «Итал-
мас» и галерея искусств и технологий «Арфа», поддерживающие молодых ли-
тераторов и художников, раскрывая их потенциал и пропагандируя современ-
ные направления в литературе и искусстве. 

Виртуальный филиал, предоставляя доступ к коллекции Русского музея, 
станет базовой платформой для изучения истории культуры и искусства России и будет способствовать просвещению 
и культурно-эстетическому образованию. В информационно-образовательном классе и мультимедийном кинотеатре 
посетителям будут предложены виртуальные экскурсии и путешествия, уроки и занятия с использованием ресурсов 
медиатеки, обучающие семинары с использованием современных коммуникационных средств и новейших методов 
дистанционного обучения, мастер-классы и встречи с художниками, конкурсы и олимпиады по русской культуре и 
искусству, а также информационное обслуживание индивидуальных посетителей. 

Приглашаем всех желающих на открытие интерактивного филиала «Русского музея» в галерее «Арфа» 
20 февраля 2014. 

Открытие филиала «Русского музея» 
в Камском институте

8 февраля исполнится 290 лет со дня образования Российской академии наук. 
В преддверии Дня российской науки «КИГИТ» принял поздравления и сердечные пожелания от друзей и коллег: 
- кандидат экономических наук Татьяна Михайловна Одинцова и коллектив кафедры «Учет и аудит» Севастополь-

ского национального технического университета;
- директор Института экономических проблем Кольского научного центра РАН, ректор Житомирского государ-

ственного технического университета, доктор технических наук, профессор Петр Петрович Мельничук;
- доктор экономических наук, профессор Федор Дмитриевич Ларичкин;
- президент Академии экономических наук Украины, академик НАН Украины Александр Иванович Амоша;
- декан факультета международных экономических отношений и туристического бизнеса, профессор Вадим Иго-

ревич Сидоров и заведующий кафедрой международных экономических отношений, профессор Артур Павлович Го-
ликов Харьковского национального университета имени В.Н. Каразина.

С ДНЕМ РОССИЙСКОЙ НАУКИ

Здание Кунсткамеры в Санкт-Петербурге – символ РАН.
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10 декабря в конгрессно-вытавочном центре «Вертолэкспо» в Ростове-на-Дону прошел III съезд инженеров 
Дона. Президиум Российской инженерной академии (РИА) представлял наш ректор – исполнительный вице-пре-
зидент РИА Валерий Александрович Никулин.

Заседание открывал и проводил Президент Ростовского регионального отделения РИА, акад. РИА, генеральный 
директор НПО «Квант» Вячеслав Николаевич Мотин. На повестке дня стояла роль ученых и инженеров в инноваци-
онном развитии и модернизации экономики Дона. На съезде был проведен большой разговор, как будет развиваться 
инновационная экономика, когда профессия инженера обретет статус, который сегодня требует время и о подготов-
ке кадров. Так же была проведена торжественная церемония награждения лучших инженеров Дона, вручение про-
водил Губернатор Ростовской области – Василий Юрьевич Голубев. В.А. Никулин – вручил дипломы академиков и 
член-корреспондентов, а также различные награды РИА большой группе известных ученых и инженеров Дона. Для 
В.А. Никулина была организована экскурсия на одно из крупнейших предприятий авиационной отрасли и Ростовской 
области – ОАО «Роствертол». Его как почетного гостя принимал лично генеральный директор предприятия – академик 
РИА Борис Николаевич Слюсарь. Затем состоялась встреча за круглым столом с директорами крупных промышлен-
ных предприятий Юга России.

Участники III Съезда инженеров Дона в своей резолюции отметили, что научно-техническое развитие начинается 
с конкретной творческой деятельности каждого инженера, обладающего высоким профессиональным уровнем. Выска-
зались о том, что возрастает роль систематического повышения знаний о достижениях современной науки, технологий 
и техники. 

Ориентирами, которые участники Съезда объявили приоритетными, стали новейшие разработки и технологии, 
передовой менеджмент, достижение качества изделий на мировом уровне, создание новых рабочих мест и модерниза-
ция имеющихся, высокий уровень жизни населения области.

Участники Съезда инженеров Дона обратились к инженерному сообществу области с призывом принимать самое 
активное участие в научно-техническом развитии и модернизации экономики с целью повышения благосостояния и 
благополучия всех жителей родного края.

Кроме того состоялись встречи В.А. Никулина, как члена Бюро президиума АНВУЗа с ректорами негосударствен-
ных вузов Ростова-на-Дону, на которых обсуждались пути развития частного образования в России.

III съезд инженеров Дона

27 января в отделе литературы по искусству НБ УР «КИГИТ» состоя-
лась встреча в Литературной гостиной на тему: «Читают все! Лучшие из-
дательские серии».

Вечер был посвящен лучшим книжным сериям российских издательств, 
снискавшим популярность у читателей и пополняющим отечественный книж-
ный рынок по настоящему качественной литературой.

Заседание было сопровождено выставкой, на которой присутствующие 
могули познакомиться с новинками – художественными и научно-популяр-
ными книгами современных российских и зарубежных авторов, вышедшими 
в сериях ведущих издательств: «Молодая гвардия», «Иностранка», «Эксмо», 
«АСТ», «Домино», «Амфора», «Центрполиграф», «Время» и др.

Выставка будет проходить еще месяц, читателям библиотеки заинтересо-
вавшие их издания будут выдаваться на руки. Подробнее: unatlib.org.ru

Читают все! Лучшие издательские серии

Фото с сайтов www.npi-tu.ru и www.nprus.ru.
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Блиц-опрос: Какой подарок на день рождения 
вам запомнился больше всего?

Фируза Шамильевна Нуриева, специалист факультета нефти и газа: 
Для меня самым запоминающимся подарком стала открытка «100 компли-

ментов». Я была ей действительно удивлена, потому что до этого такой открытки 
не видела. Она была в виде большого сердечка, на котором были написаны раз-
личные комплименты. Кроме того она пришла ко мне по почте и это было очень 
неожиданно. Я сразу открыла ее и начала читать, она меня очень порадовала и 
вдохновила. Пусть это была всего лишь открытка, но я правда была впечатлена. 
До сих пор иногда достаю ее и перечитываю. 

Вероника Сергеевна Житникова, специалист по ВР:
На день рождения мне больше всего запомнился подарок, когда мне ис-

полнялось лет, наверное, семь. Как это принято у детишек, утром просыпа-
ешься, а подарок уже на столе. Вот и я проснулась утром в свой день рожде-
ния, и нашла около кровати на столе что-то больших размеров, похожее на 
большую тонкую книгу, завернутую в подарочную упаковку. Распаковывать 
подарок мне помогал папа. Это оказался большой картонный плоский тере-
мок, с множеством этажей и окошек со зверьками. Но это не все, меня ожидал 
невероятный сюрприз - каждое окошко можно было открыть и найти малень-
каую шоколадочку в форме зверька, нарисованного на этом окошке. Сама не 
знаю почему, но этот подарок мне запомнился больше всего, я до сих пор пом-
ню, как выглядел этот теремок, и что самое печальное, не могу найти что-то 
похожее в магазинах города. Видимо в тот день мама и папа оказались настоя-
щими волшебниками и достали мне самый незабываемый подарок!

Алина Вячеславовна Ашихмина, 
специалист факультета нефти и газа:

Для меня незабываемый подарок 
был на 14 февраля – огромный кремо-
вый медведь. Его рост примерно метр. 
Он так радует меня, что сейчас я сплю 
с этим медведем и на нем. Он согревает 
меня и греет душу холодными зимними 
российскими ночами. 

Анастасия Геннадьевна Кудряшова, заместитель заведующего кафе-
дрой НГТ:

Концерт Земфиры 31.03.2013г. – лучший подарок на день рождения за по-
следние несколько лет. 

Очень люблю творчество этой певицы и давно хотела попасть на ее вы-
ступление. Последний концерт Земфиры в Ижевске был 11 лет назад, но тогда 
у меня не было возможности посетить его. И вот, спустя столько лет, сбылось 
одно из давних желаний и именно в День рождения!

Концерт был потрясающий по энергетике, отлично организованный. 
Земфира выступала шикарно!

Весь оставшийся вечер прошел на положительных эмоциях!

День Рождения – самый любимый праздник для многих людей. Именно в 
этот день, твой день, близкие люди стараются сделать самый незабываемый 
и оригинальный подарок. Отмечая 21-летие Камского института техноло-
гий, «О’К» пообщался с нашими сотрудниками и узнал о самых запоминающих-
ся подарках, которые они получали на День рождения.
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Старость в Радость 

Твори добро

29 января в рамках акции «Старость в радость» были переданы 
подарки для бабушек и дедушек дома Милосердия села Уральское Са-
рапульского района. 

В январском выпуске «О’К» (№8 (33) мы рассказывали о благотво-
рительной акции «Старость в радость» в Ижевске, в рамках которой уча-
ствовали сотрудники и студенты нашего института и собирались ново-
годние подарки для одиноких бабушек и дедушек из дома Милосердия 
с.Уральское Сарапульского р-на. Кроме того, проводился благотвори-
тельный Артрум «Новогодняя сказка», вырученные средства от которого 
также пошли на подарки для пенсионеров. Общими усилиями удалось 
собрать 2600 рублей. На эти деньги были куплены продукты питания, ко-
торые наиболее необходимы: сахарный песок, подсолнечное и сливочное 
масло, рыба, консервы. Кроме этого, были переданы новогодние подарки 
от ижевчан, в которых были конфеты, зефир, теплые варежки, носки и 
шарфы, открытки с приятными пожеланиями, кроссворды и многое дру-
гое. 

Организаторы пункта сбора в Камском Институте – Житникова 
Вероника Сергеевна (специалист по ВР) и Шаранова Мария Сергеевна 
(редактор-корректор СМИ) хотели бы поблагодарить всех, кто принял 
участие в акции:

1. Карманова Алевтина Алексеевна
2. Пушков Андрей (ДС-12)
3. Полькин Илья (ДНД-12)
4. Нуриева Фируза Шамильевна
5. Кудряшова Анастасия Геннадьевна
6. Стерхов Вячеслав Андреевич
7. Михальченко Лидия (ДНД-12)
8. Рогова Наталья (ДЭ-12)
9. Валеев Рамиль (ДНД-10)
10. Пушин Иван (ДЭ-12)
11. Савина Марина Андреевна
12. Файзуллина Надежда Геннадьевна
13. Шитик Оксана Геннадьевна
14. Данилин Олег Евгеньевич

НАШИ ПОЗДРАВЛЕНИя!

ФЕВРАЛь

Наталья Анатольевна Баранова
Евгений Борисович Григорьев

Татьяна Витальевна Дорофеева
Владимир Алексеевич Жигалов
Вероника Сергеевна Житникова
Жанна Владимировна Загребина

Сергей Аркадьевич Зыкин
Дина Рафаиловна Мерзлякова

Анатолий Евгеньевич Плеханов
Василий Геннадьевич Рудин

Лариса Леонидовна Савинова
Елена Владимировна Сиялова

Рамиль Назипович Хасанов
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Студенческая жизнь

Мероприятия Камского института технологий на февраль
1. 7 февраля – День старта Олимпийских игр в Сочи. 
2. 7 февраля – Празднование Дня Российской Науки.
3. 8 февраля – День Российской науки. 290-летие  со дня образования Российской академии 

наук.
4. 9-10 февраля – «Лыжня России 2014». 8 февраля старты пройдут в городах и районах, а 9 

февраля состоится центральный старт на комплексе имени Галины Кулаковой. Юноши и девушки 
преодолеют дистанцию в 5 км, а мужчины и женщины – 10 км. Руководители республики выйдут 
на символический забег в честь Олимпиады в Сочи на дистанцию 2014 метров с одинаковыми 
номерами - № 2014.

5. 10 февраля – День памяти А.С. Пушкина.
6. 14 февраля – День Влюбленных в институте.
7. 14 февраля – День компьютерщика. 
8. 19 февраля – «Кулинарный поединок» в студенческом общежитии.
9. 20 февраля – Открытие интерактивного филиала государственного «Русского музея» в га-

лерее «Арфа».
10. 21 февраля – Международный день родного языка. 
11. 23 февраля – церемония закрытия Олимпийских игр в Сочи.
12. 24 февраля – День Защитника Отечества.
13. 25 февраля – Профилактика ЗОЖ. Поездка в пункт сбора крови. 
14. 25 февраля – полуфинал Лиги КВН ИжГТУ. Представлять «КИГИТ» будет наша команда 

КВН – «БИТ».
15. 25-27 февраля – Республиканский зимний студенческий фестиваль образовательных уч-

реждений высшего профессионального образования УР.

30 января «КИГИТ» отметил день студента в «Crystall Hall». По традиции студенческая вечеринка была тема-
тической, на этот раз праздник был супергеройским. 

Всю ночь на сцене для студентов выступала фантастическая четверка, гостей ждали конкурсы от Iron man, Spider 
man, Lady Cat, Thor, Captain «А», Joker, выступление «Poi Dance». Желающие могли заказать себе супергеройский шарж 
и hand made атрибутику (медальоны, значки, scrap).

Супергеройская вечеринка – День студента


